



# 汪 洋

三条学園

三条市立上林小学校 学校だより

令和7年12月24日

令和7年度 第10号

重点目標 話をよく聴き、思いを伝える子

## ◆オンライン上の危険から子どもたちを守る◆



保護者、地域の皆様、日頃より温かい御支援をいただき、誠にありがとうございます。子どもたちの笑顔が輝き、一人一人が大きく成長できましたことは、ひとえに保護者、地域の皆様の御指導、御助力のおかげです。特に毎日の登下校時のあいさつ見守り隊の活動により、子どもたちは安心して学校生活を送っています。この場を借りて心より感謝申し上げます。

さて、オーストラリアが16歳未満のSNS\*（ソーシャル・ネットワーキング・サービス）利用を禁止する、というニュースは世界中に衝撃を与えました。賛否両論はありますが、この法律が生まれた背景には、SNSを通じて悪質ないじめや、子どもが犯罪に巻き込まれる事件が深刻化し、自ら命を絶ってしまう事例さえ発生しているという現実があります。国として、「子どもの心身の健康と命を守る」ことを最優先とし、子どもが巻き込まれる可能性のあるオンライン上の危険から距離を置かせるという強い決断を下したのです。

日本でもSNSの利用年齢は年々下がっており、本校の児童の周りにもSNSやオンラインゲームの「DM（ダイレクトメッセージ）」等を利用する機会が増えていると聞きます。警察庁のデータによると、SNSをきっかけとした犯罪の被害児童数は、特に小学生で急増傾向にあります。子どもたちは、顔が見えない相手に警戒心が薄れやすく、巧みな言葉で誘導され、重大な事件に巻き込まれるリスクが高いとされています。「自分だけは大丈夫」という意識は、オンラインの世界では通用しません。次の三点をぜひ、御家庭で、この冬休みに御確認ください。

【絶対禁止！】自分と他人の「個人情報」は公開しない



【危険！】知らない人からのメッセージは無視する

【責任！】言葉に責任をもち、悪口は書かない

子どもたちにとって充実した冬休みになるよう、御家庭や地域での子どもたちの見守りをお願いいたします。3学期も皆様からの御理解と御協力をよろしくお願ひいたします。それでは、よいお年をお迎えください。

（校長 松原 康之）



11月7日 CHIBIUNITYの皆さんと記念撮影

### 歩行者の皆さんへ、明るい服装と夜光反射材を身に着けましょう！

○ 冬の新潟県は、日照時間が短く、さらに降雪によってドライバーの視界も悪くなりがちです。外を歩く時は、明るい色の服装を心がけ、タスキ等の夜光反射材を身に着けましょう。



また、防寒着にあらかじめ反射材がついているタイプを選んで着るのも効果的です。

○ 道路を横断する時は、「渡るよサイン」（※）で周囲に道路横断の意思を示すとともに、横断前に左右の安全確認はもちろん、横断中も車が近づいて来ないか確認しましょう。

（※渡るよサインとは、手を上げる、目で合図を送る等、歩行者がドライバーに横断意思を伝える様々な動作の総称を言います。）



# 笑顔かがやく学校！

◆ホームページもご覧ください！◆

## 本の世界へ！～読み聞かせとブックトーク～

11月28日の朝の時間に、読み聞かせボランティアの皆様からお越しいただき「読み聞かせとブックトーク」を行いました。1～4年生は、読み聞かせを通して本の楽しさを味わいました。5、6年生はブックトークにより本の世界を広げることができました。子どもたちの読書の世界がより豊かになることを願い、読書旬間の一環として行いました。校内でのインフルエンザの流行により、実施できなかつた「ペア読書」は、来学期に行う予定です。



冬休みは、じっくりと本の世界を楽しめるとよいですね。



## ◆◆1月の主な予定◆◆

※12月29日～1月3日まで学校閉庁日

- 8日（木）PTA街頭指導、3学期始業式、授業3限11:30下校、学校預り金振替日
- 9日（金）給食開始、授業4限13:20下校
- 12日（月）成人の日**
- 13日（火）校内書き初め大会、全校授業5限14:20下校
- 14日（水）全校朝会、身体測定（1～3年）、1年授業4限13:50下校、2～6年5限14:40下校
- 15日（木）フッ化物洗口、身体測定（4～6年）
- 16日（金）委員会
- 19日（月）校内書き初め展（～23日）、ALT（3、4年）、学校給食週間（～23日）
- 21日（水）児童朝会、三条学園メディアコントロールデー
- 22日（木）フッ化物洗口
- 23日（金）ALT（5、6年）
- 27日（火）全校授業5限14:20下校、（職員・KUSS冬の全体研修会）
- 28日（水）音楽朝会
- 29日（木）フッ化物洗口、6年薬物乱用防止教室、スクールカウンセラー宮原先生来校日

## 「いじめ見逃しそれぞれの集い」に

### 参加しました

11月19日に5、6年生がオンラインで行われた「いじめ見逃しそれぞれの集い」に参加しました。「誰もが安心して過ごせる関わりを目指して～いじりについて～」という話題で話し合われました。

パネリストとして参加

した5年生の代表は、「い

じりは、冗談のようなも

の。いじめのように傷つけるつもりがなくても、相手が嫌だと思ったらいじめになるし、されている人がよかつたらいじりになるのでは。」と考えを堂々と発表してくれました。



パネリスト同士で議論を深めた後に、「よいいじりをいじりという言葉を使わないで表すとどうなるか？」

について5年生と6年生のグループで話し合い、考えをタブレットで回答しました。

みんな、安心して過ごせる関わり方についてよく考えることができました。

## 通学路の除雪に御協力ください！

天気予報で雪ダルマのマークをよく見るようになりました。上林地区では幸いなことに今のところ積雪がなく、子どもたちは安全に登下校できております。1月以降、雪がたくさん積もり、通学路が確保できていない時には、子どもたちのために通学路の除雪に御協力くださいますようお願いいたします。

特に次の図の石上地内の通学路は、今夏に



舗装工事を行い、用水路とは反対側の広くなつた路側帯を通行することとしています。道路には消雪パイプはあるものの路側帯まで雪を消すことができるのか分かりません。積雪が多い時は、路側帯の除雪に御協力ください。

夜間や週休日等学校の閉庁時間帯の緊急連絡先をお知らせします

## ◆教育委員会の緊急連絡先◆

（週休日、夜間等学校対応時間外専用）

○電話番号：070-4285-3420